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Asamblea Anual del Instituto de Actuarios 

Reseña de los Actos 

A principios del mes de junio fue la fecha señalada en este 
año  de 1967 para las acostumbradas reuniones anuales de los 
Actuarios Españoles en Madrid. 

Comenzaron estos actos el 6 de junio con las conferencias 
celebradas en el Salón de Actos de  la Cámara Oficial de Industria. 
La primera a cargo de  D. Luis Coronel de Palma, Director general 
del Instituto de Crédito de las Cajas de Ahorro, con el titulo: 
«La evolución de  las Cajas de Ahorro.; y la segunda el dia 7 de 
junio desarrollada por el Profesor Dr. Karlheinz Wolff sobre: aUtili- 
zación de metodos de investigación empresarial para resolver proble- 
mas en seguro s.^ 

Ambas disertaciones, dada la personalidad de los conferenciantes, 
despertaron un gran interés entre los asistentes, que fue sobrada- 
mente satisfecho, tanto por el contenido de las mismas como por la 
brillantez de la exposición de los conferenciantes. 

La anunciada para el día 8 no  se pudo celebrar por causas 
ajenas al Instituto. 

El dia 9 fue dedicado 3. nuestras reuniones sociales. Por la 
mañana la solemne Misa en la Iglesia Parroquia1 de Santa Bárbara, 
por la tarde la Asamblea General en los locales del Instituto, y por 
la noche la cena de los Miembros del Instituto en los salones de  
un  Hotel. 

De la Asamblea General, a la que hubo una gran concurrencia, 
hemos de destacar la elección para los cargos que cesaban por 
trámite reglamentario en este año, entre los que figuraban el de 
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Presidente-Director y Presidente de la Sección Cientifica. Ambos 
fueron reelegidos en las personas que venían ocupándolos, don 
Antonio Lasheras-Sanz y D. José Maria Carballo Fernández, respec- 
tivamente. Igualmente fueron reelegidos para Tesorero D. José Maiia 
Puyo1 y de Garcini, para Secretario de la Sección Profesional don 
José Maldonado Buñuel, para Vocal de la Sección Profesional don 
Agapito Penela Rodríguez, y, por último, la elección para Vocal de 
la Sección Cientifica recayó en D. Eugenio Prieto Pérez, que lo 
ocupa por primera vez. La Memoria fue aprobada por aclamación. 

La cena celebrada en un ambiente simpático y cordial, con 
asisteccia de las Autoridadades y conferenciantes, puso punto final 
a las reuniones de este año. 


